

CSU-Stadtratsfraktion Hof Klosterstr. 1 95028 Hof

Frau
Oberbürgermeisterin
Eva Döhla
Klosterstr. 1
95028 Hof

Stadtratsfraktion Hof

Wolfgang Fleischer
Fraktionsvorsitzender
Klosterstr. 1, 95028 Hof

www.csu-fraktion-hof.de

Datum: 15.02.2024

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die CSU-Fraktion beantragt, die Stadtwerke Hof Holding GmbH und ihre Tochtergesellschaften zu beauftragen, den zukünftigen Bedarf an Wasserstoff für alle ihre Betriebe zu erheben und gemeinsam mit dem Landkreis Hof die Anbindung an die geplante Wasserstoff-Autobahn zeitnah zu prüfen.

Begründung:

Die Planungen des Bundes im Bereich der Netzinfrastruktur sehen unter anderem vor, dass eine bedeutende Wasserstoff-Autobahn von Nord nach Süd direkt durch den Landkreis Hof -an Hof vorbei - verläuft. Der Landkreis hat bereits alle Unternehmen in seinem Gebiet aufgefordert, ihren zukünftigen Bedarf an Wasserstoff unverbindlich zu melden. Diese Bedarfsabfrage wird wesentlich dazu beitragen, dass das Hofer Land zukünftig nicht nur als Durchleitungsgebiet, sondern als wichtiger Knotenpunkt für die Verteilung von Wasserstoff betrachtet wird.

Dieser zukunftsweisende Standortfaktor im Bereich der Energie darf auch für die Stadt Hof nicht ungenutzt bleiben. Eine Anbindung an die Wasserstoff-Autobahn würde die strategische Ausrichtung der Stadtwerke Hof Holding GmbH für die Zukunft rüsten und den Wirtschaftsstandort Hof nachhaltig stärken. Insbesondere könnten hiervon auch unsere teils energieintensiven Unternehmen in der Stadt Hof profitieren und sie langfristig an den Standort Hof binden.



Wolfgang Fleischer
Fraktionsvorsitzender



Hilmar Bogler
Stadtrat